

カントリーエレベーターを視察

(経済建設委員会)

12月13日(火)、経済建設委員会において、米の乾燥施設であるカントリーエレベーターを視察しました。

当日は全議員が参加し、JA茨城むつみ農業協同組合五霞支店から内田常任理事、金井営農センター長ら担当者が出席をし、施設の老朽化の現状や利用状況について詳細な説明を受けました。

その後、施設内を視察しながら議会側から様々な質疑と要望がなされました。



「道の駅ごか」を視察

(経済建設委員会)

12月13日(火)、経済建設委員会において、道の駅ごかを視察しました。

当日は全議員が参加し、「道の駅ごか」から竹政営業部長、山下総務部長から現在の施設の状態や今後のリニューアルについて詳細な説明を受けました。

その後、施設内を視察し議会側から様々な質疑と要望がなされました。



議会の流れ

12月2日	議会・農業委員会 合同研修会
12月6日	第4回定例会初日
12月7日	総務文教委員会 経済建設委員会
12月9日	一般質問
12月13日	第4回定例会最終日 経済建設委員会
12月21日	議会全員協議会
1月18日	広報編集特別委員会
1月20日	議会全員協議会
2月3日	広報編集特別委員会
2月10日	広報編集特別委員会
2月17日	総務文教委員会
2月21日	議会運営委員会 議会全員協議会 総務文教委員会
2月22日	町村議会議員自治研究会 知事への要望活動
2月24日	総務文教委員会

次回定例会

3/1(木)~3/15(木)予定

傍聴をお待ちしています

一般質問は3月12日(月)・13日(火)を予定しております。
開会時間は午前10:00です。

問い合わせ先

TEL・FAX 84-1138

編集後記

今月11日には、あの未曾有の大被害を受けた東日本大震災から1年が過ぎようとしています。被害に遭われた方々には心よりお見舞い申し上げます。

昨年は国民が一丸となり、復興に力を注いだ一年でありました。そして年が明け今年には復興はもちろん、一歩ずつ確実に希望に向かい歩き始める年になりますようお願いしております。また、町においても、圏央道の早期開通、IC周辺開発、新4号国道バイパスの4車線化等、様々な問題がありますが、町民の皆様の声を反映し、議員一同、豊かで魅力ある町づくりになる様に努力を重ね前進していきたいと思っております。

私事ではありますが、早いもので編集に携わって一年が経とうとしています。これからも皆様に読んでいただける親しまれる議会だよりを目指して、委員一同がんばってまいりますので、ご愛読のほどよろしくお願いたします。

(編集委員 板橋英治)

表紙写真について

今回号からは表紙写真のテーマを「五霞町の四季風景のすばらしさ」として紹介していきます。